
Präsidiumssitzung 4. November 2021:  
   
Am Donnerstag, 4. November 2021, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen 
Sitzung.   
   
Unter anderem wurde die anstehende Mitgliederversammlung 2021, die im Dezember stattfinden 
soll, vorbereitet.  
 
Zudem wurden die wegen der Corona-Pandemie verschobene Außerordentliche 
Mitgliederversammlung (AOMV) und die Mitgliederversammlung 2020 ausgewertet. Beide hatten 
am 17. Oktober 2021 in der MDCC-Arena stattgefunden.  
 
Aus der AOMV heraus kam der Wunsch, dass ein Leitbild für den gesamten Verein erarbeitet werden 
soll. Dieses Thema soll unter anderem in der AG Vereinskultur besprochen und weiterverfolgt 
werden. In diesem Zusammenhang wurde auch beschlossen, weiterhin und noch intensiver über die 
Arbeit der Gremien zu berichten.  
 
Es soll auch ein Arbeitskreis gegründet werden. Dieser soll sich mit dem Wahlprozedere der 
Gremienwahl beschäftigen und diesen Prozess transparent darstellen. 
 
Wegen der aktuellen pandemischen Unsicherheiten wurde zudem der Pape-Cup um ein Jahr 
verschoben. Er wird somit nicht wie gewohnt im kommenden Januar stattfinden. 
  
 
Peter Fechner, Präsident des 1. FC Magdeburg:  
„Nach dem sehr sachlichen und konstruktiven Austausch bei der Außerordentliche 
Mitgliederversammlung haben wir einige Themen, die vielen Mitgliedern auf dem Herzen liegen, 
besprochen und auf den Weg gebracht. Das starke Miteinander in unserem Club hat uns durch 
schwierige Zeiten gebracht und lässt uns jetzt umso stärker dastehen. Daran gilt es anzuknüpfen – für 
eine kontinuierliche Stärkung des Vereinslebens, das uns immer ausgezeichnet hat.“   
 


